

Wertvolle Arbeit für die Gesellschaft

Das soziale Jahr: Auch die Lebenshilfe Deggendorf freut sich über Verstärkung

Deggendorf. (ag) Freiwillig ein Held, eine Heldin sein! Unter diesem Motto bietet die Lebenshilfe in ganz Bayern ab September 2023 wieder Plätze für das Freiwillige Soziale Jahr (FSJ) und den Bundes-Freiwilligen-Dienst (BFD). Das soziale Jahr ist dabei nicht nur ein wichtiger Beitrag für die Gesellschaft, sondern auch wertvoll für die Freiwilligen selbst.

Auch die Lebenshilfe Deggendorf bietet alljährlich Stellen im Rahmen eines sozialen Jahres an. Die Einsatzmöglichkeiten sind dabei sehr unterschiedlich, da die Lebenshilfe Deggendorf Träger von 22 Einrichtungen für Menschen mit Behinderung ist. Freiwillige können den Kleinsten in Krippen helfen, Kinder und Jugendliche in Kitas und Schulen fördern, Erwachsene beim Wohnen und Arbeiten unterstützen, sich pflegerisch oder bei der Freizeitgestaltung einbringen. Angesprochen fühlen sollten sich



Im Freiwilligendienst wird wertvolle Arbeit geleistet. Doch auch die Freiwilligen gewinnen durch ihr Engagement.

Foto: Patrick Pleul/dpa

junge Menschen, die nach dem Schulabschluss Praxisluft schnuppern wollen oder eine Entscheidungshilfe brauchen, ob ein sozialer Beruf das Richtige für sie ist. Auch

für Menschen, die sich an einem Wendepunkt im Leben befinden oder Wartesemester überbrücken müssen, ist ein soziales Jahr oft ein geeigneter Weg.